



Urge impulsar a los jóvenes desde partidos

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

En Parlamento Juvenil, realizado en la Legislatura, participaron diputados locales y federales de varias fuerzas

Durante la inauguración del Parlamento Juvenil en la entidad, María de los Angeles Dávila Vargas, diputada del PAN en la 61 Legislatura mexicana, señaló que uno de los retos de los partidos políticos es la formación de cuadros jóvenes e interesarlos en diversos asuntos de la nación.

En el mismo evento, el coordinador del grupo parlamentario del PAN en el Congreso local, Enrique Vargas del Villar, destacó que esa bancada ha sido responsable con las juventudes.

Cabe mencionar que en este parlamento participaron diputados locales y

federales de diversas fuerzas políticas, así como jóvenes provenientes de varios puntos de la entidad y un grupo proveniente de Guatemala.

En el Salón Benito Juárez del Poder Legislativo estatal, Dávila Vargas describió al Parlamento Juvenil como un ejercicio democrático en la toma de decisiones y consideró lo necesario de que algunos espacios sean ocupados por jóvenes.

Y es que, según el Índice Nacional de Participación Juvenil 2017-2018, dentro de las dependencias de gobierno uno de cada 10 jóvenes toma decisiones. Mientras que dentro de los partidos, dos de cada 10 personas involucradas son jóvenes, y solo el 1% es tomador de decisiones, es decir, un joven de cada 100.

Esa estadística es preocupante, dijo la diputada, ya que la formación e involucramiento de los jóvenes en la política es un desafío, el cual tienen todos los parti-



CORTESÍA: CONGRESO LOCAL

Se inauguró el Parlamento Juvenil en el Congreso local.

dos políticos, opinó la legisladora.

Agregó que, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Cultura Cívica 2020 del INEGI, la población de 15 a 29 años es el sector menos interesado o preocupado por los asuntos que suceden en el país.

“Es un dato alarmante que nos llama a las dependencias a redoblar esfuerzo para realizar acciones en el involucramiento e interés de los jóvenes”, precisó.

No obstante, los temas de mayor preocupación en ese sector son la corrupción, la pobreza y la inseguridad, puntualizó.

En su mensaje, el coordinador del gru-

po parlamentario del PAN en el Congreso local, Enrique Vargas del Villar, afirmó que los diputados locales de esa bancada han sido responsables con los jóvenes porque son el presente de México, al ocupar diferentes puestos políticos.

“Que Acción Nacional en el Estado de México y en el país está para ayudar al presidente de la República saben ¿por qué?, porque si le va bien al presidente de la República le va ir bien al país, eso es lo que queremos en Acción Nacional, pero en Acción Nacional somos una oposición responsable”, expresó.

Llaman diputados del PAN a incentivar la participación juvenil en la política

✍ Organizó Ángeles Dávila Primer Parlamento Juvenil 2023 en el Congreso del Edomex.
✍ Las juventudes deben impulsar un cambio sin tintes partidistas: Enrique Vargas.



Es necesario redoblar esfuerzos desde las dependencias gubernamentales para incentivar el interés y la participación de las juventudes en la política, coincidieron la diputada María de los Ángeles Dávila Vargas y el diputado Enrique Vargas del Villar, integrante y coordinador del grupo parlamentario del PAN en el Congreso local, pues aseguraron que su participación es fundamental en la toma de decisiones en beneficio de la sociedad.

Al inaugurar el Primer Parlamento Juvenil 2023, organizado por la diputada Ángeles Dávila en el Congreso del Estado de México, el legislador Enrique Vargas enfatizó que desde la bancada del PAN se ha priorizado el bienestar de las juventudes y exhortó a las y los 75 diputados del parlamento juvenil a

prepararse para ayudar a la población a fin de responder a la confianza que se deposita en quienes ocupan un cargo público, además de convocarlos a impulsar un cambio sin tintes partidistas.

En presencia de las y los legisladores Martha Amalia Moya Bastón, Ingrid Schemelensky Castro, Miriam Escalona Piña, Alonso Adrián Juárez Jiménez, Gerardo Lamas Pomboy Francisco Brian Rojas Cano, del PAN, y David Parra Sánchez, del PRI, la legisladora Ángeles Dávila resaltó que el parlamento juvenil constituye un ejercicio democrático para alentar la participación de las juventudes en la vida política y en la toma de decisiones de las autoridades, una acción trascendental porque se debe promover la profesionalización y eficiencia en el servicio público.

La diputada subrayó que ante el distanciamiento ente el gobierno y la sociedad, principalmente con la juventud, hay mucho por hacer en la materia porque la población de 15 a 29

años es la menos interesada en los asuntos del país y en las dependencias de gobierno solo una persona joven de cada 10 participa en la toma de decisiones, mientras en los partidos políticos lo hace una de cada 100.

En sus intervenciones, la legisladora Ingrid Schemelensky y el legislador David Parra concordaron en hacer un llamado a cambiar el rostro de la política pública a través de la formación y profesionalización del servicio público y a fortalecer los valores en la carrera política.

Mientras que el legislador Francisco Rojas pidió desempeñar los cargos públicos pensando las próximas generaciones y no en las elecciones, el diputado Adrián Juárez compartió que presentará una iniciativa para dar a la juventud 25 por ciento de las candidaturas en la entidad y el legislador Gerardo Lamas resaltó que se debe despertar el interés en la política para impulsar ideas y ponerlas en prácticas.

En las mesas de análisis 'Reto de

las mujeres jóvenes en la política, expectativa y realidad' y 'Relevo generacional en la política mexiquense: los jóvenes como cuotas de poder' participaron Krishna Karina Romero Velázquez y Rodrigo Samperio Chaparro, diputada y diputado federales; Frida Jimena Guillén Ortiz, diputada de la Ciudad de México; Máximo Allende María, coordinador de comunicación social en representación de Morena ante el Instituto Nacional Electoral; y Alejandro Reynoso Medina, representante del senador Ricardo Monreal Ávila y de la senadora Cristal Pelayo Rodríguez.

